

## Erasmus à Bruxelles

„Seit einigen Wochen bin ich nun in der Hauptstadt Europas - in Bruxelles. Nun habe ich die Möglichkeit für ein Semester wie eine „Bruxelloise“ zu leben. In meiner neuen Umgebung habe ich mich von Anfang an sehr wohl gefühlt. Die offene und freundliche Art der Leute, die schöne Hauptstadt mit ihren vielen Sehenswürdigkeiten und ihrer Vielfältigkeit sowie das wunderbare Essen werden den Aufenthalt in Bruxelles zu einer unvergesslichen Erfahrung machen.“

« Depuis déjà quelques semaines je me trouve dans la capitale européenne: Bruxelles. Pendant tout un semestre j'aurai le plaisir de vivre comme une Bruxelloise. Le nouvel entourage fut de suite agréable et accueillant. La population est très ouverte avec les étudiants Erasmus. La capitale est remplie d'attractions, de diversités et de bonnes choses à manger. Je suis sûre que le séjour à Bruxelles va rester une expérience inoubliable. »

Isabelle Jüni, BSc 2012, Université Libre de Bruxelles  
September 2014-Januar 2015

